

Telefon +41 (0)52 632 73 61  
Fax +41 (0)52 632 72 00  
staatskanzlei@ktsh.ch

An die Medien

## **Medienmitteilung**

### ***2. eGovernment Day Schaffhausen steht vor der Tür***

Am 5. Dezember 2011, 14.00 Uhr, findet in der Kammgarn in Schaffhausen der zweite eGovernment Day Schaffhausen statt. Im Vordergrund der zu diskutierenden Themen steht die kantonale Personendatenplattform. Daneben werden konkrete eGovernment-Anwendungen für Unternehmen und Bürger vorgestellt. Auf dem Programm steht zudem ein Referat des Leiters der Geschäftsstelle eGovernment Schweiz, Stephan Röthlisberger. Der eGovernment Day Schaffhausen richtet sich - neben den Verwaltungen des Kantons und der Gemeinden - insbesondere auch an Unternehmen und interessierte Privatpersonen.

Der eGovernment Day Schaffhausen wurde in diesem Jahr ins Leben gerufen. Hintergrund sind die verstärkten Bemühungen des Regierungsrates und des Stadtrates Schaffhausen im eGovernment-Bereich. Es ist das Ziel, dass Schaffhausen auf Kantons- und Gemeindeebene im eGovernment-Bereich eine vordere Position im schweizerischen Vergleich erreichen soll. Der eGovernment Day Schaffhausen wird zwei Mal pro Jahr durchgeführt. Dabei wird über die laufenden Projekte des Bundes und des Kantons informiert.

Für den eGovernment Day Schaffhausen vom 5. Dezember 2011 ist eine Anmeldung erforderlich - unter [www.egov.sh.ch](http://www.egov.sh.ch). Auf dieser Website sind zudem detaillierte Informationen zum eGovernment zu finden.

Schaffhausen, 29. November 2011

*Staatskanzlei Schaffhausen*